



Fédération Luxembourgeoise de Volleyball a.s.b.l.

affiliée à la C.E.V., à la F.I.V.B. et membre du C.O.S.L.

Strassen, le 3 décembre 2018

Malheureusement pas de Novotelcup en 2018

La Fédération luxembourgeoise de Volleyball regrette de devoir annoncer que la 32ème édition du Novotelcup, qui devait avoir lieu du 28 au 30 décembre 2018 à la Coque, n'aura exceptionnellement pas lieu cette année.

Depuis plus de 30 ans, ce prestigieux tournoi a contribué hautement à la progression de nos équipes nationales. Afin de monter encore en compétence, les équipes de Herman Vleminckx et Dieter Scholl doivent affronter des équipes d'un niveau supérieur ou égal. Malheureusement les différents calendriers des championnats internationaux ne le permettent pas cette année.

En effet les nombreuses équipes nationales, que les responsables de la FLVB ont contactées, ont des „légionnaires“ engagés dans les meilleures ligues de l'Europe. Or ceux-ci évolueront dans leurs championnats respectifs à ce moment. Il y va de même pour le meilleur joueur actuel au Luxembourg, Kamil Rychlicki, qui devra participer au championnat de son club italien.

Par ailleurs, les prix des déplacements en cette fin d'année n'ont pas joué en notre faveur.

Les responsables de la Fédération ont fait tout leur possible afin d'offrir aux spectateurs, aux sponsors et aux athlètes une manifestation de haut niveau. Mais cette année, vu le nombre d'équipes inscrites, ils ne peuvent garantir la qualité attendue et doivent donc reporter l'événement.

La situation sera analysée avec attention et une date alternative sera proposée en 2019.

Etant donné que les équipes déjà engagées LUX, SUI, ISL se trouvent en pleine préparation pour les derniers matchs de qualification pour les championnats d'Europe début janvier 2019, la FLVB leur proposera des opportunités de stage, respectivement matchs amicaux pendant cette même période.

L'équipe nationale Hommes affrontera l'Azerbaïdjan à l'extérieur le 5.1.2019 et la Grèce à domicile à la Coque le 9.1.2019. Elle essaiera de terminer en beauté cette campagne européenne.

Le conseil d'Administration de la FLVB

